



Posaunenchor Selbitz

Im Frühjahr 1950 wurde unser Chor auf Initiative von Pfr. Walter Hümmer durch fünf junge Brüder der Christusbruderschaft gegründet. Durch gute Mitarbeit im CVJM konnten sie junge Männer zum Erlernen eines Blechblasinstruments ermuntern und so wurde mit neun Bläsern begonnen. Mit viel Liebe leitete Bruder Christoph Weis den Chor bis 1978 und bildete viele junge Menschen im Blasen aus. Im Jahr 1956 zählte der Chor bereits 21 Mitglieder. In den 70er Jahren kamen die ersten Bläserinnen dazu. Nachdem Walter Gölkel für 4 Jahre die Leitung inne hatte, übernahm ab 1983 Karl-Heinz Färber mit Stellvertreter Friedrich Gölkel unseren Posaunenchor, beide haben ihre Funktion bis heute. Stetiges Bemühen ist es, die Qualität und Bandbreite der Musik zu verbessern.

Als mobile musikalische Einsatztruppe Gottes blasen wir zu den verschiedensten Anlässen. Kirchliche Festtage, Gottesdienste, 4-5mal Krankenhaus Naila, Altenheim, CVJM-Veranstaltungen, Standmusiken, Serenade zum Wiesenfest, Weihnachtskonzert und Ereignisse in der Bläserfamilie werden von uns im Laufe eines Jahres ausgestaltet. Weiter beteiligen wir uns bei Einsätzen des Bezirksposaunenchores und an Großveranstaltungen wie Landes- oder oberfränk. Posaumentag. Zur Stärkung der Gemeinschaft haben wir ein jährliches Chorwochenende und Ausflug oder Grillabend. Anlässe zum Feiern sind auch immer wieder Chor- oder Bläserjubiläen. Im Jahr 2010 konnten wir unser 60-jähriges Bestehen feiern.

Wo gibt es das sonst, außer im Posaunenchor, daß vom Schüler bis zum über 80jährigen Senior gemeinsam zusammengearbeitet wird? Deshalb möchten wir Kinder und Jugendliche, aber auch Erwachsene ermuntern, ein Instrument zu erlernen! Es ist eine schöne Aufgabe, denn ... „Gott loben, das ist unser Amt“!